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Bourg-Madame – Les stages Daniel Bravo 
s’ancrent sur le territoire 

Le stage Daniel Bravo s’est achevé sur une petite réception en mairie pour les jeunes footballeurs Rwandais. - 
Frédérique Berlic  

En 2021, les stages Daniel Bravo, en présence du célèbre international français 
de football, prenaient leur envol sur la commune. Ils sont désormais très 
recherchés, au point de voir de jeunes footballeurs venir du continent africain 
ou du Qatar.  

Daniel Bravo, Pierre Micheau et Benoit Fabry ont créé en 2020 des stages de 
football/futsal dans la commune : les stages Daniel Bravo. "Après quatre 
années d’existence, nous avons atteint un taux d’occupation de 100 % puisque 
120 joueurs ont participé aux stages de juillet", explique Pierre Micheau. Les 
jeunes joueurs peuvent parfois venir de loin. "Nous sommes fiers d’avoir 
accueilli cette année un joueur vivant aux États-Unis, deux joueurs de l’Aspire 
academy football du Qatar". Ce sont surtout la participation de neuf Rwandais 
de l’Inzuki academy de Kigali, accompagnés par leur coach, qui est à souligner. 
D’ailleurs, une réception chaleureuse a été organisée en mairie par Daniel 
Armisen, maire et Neus Garcia Ruiz, élue, à destination des jeunes Rwandais 
qui sont repartis au pays avec la médaille de la ville. 

« C’est aussi un travail sur l’éducation » Daniel Bravo ancien international de 
football 



Pour Daniel Armisen "ces stages s’inscrivent dans le paysage et c’est très 
important de les faire vivre et de les maintenir. Je suis particulièrement ravi de 
voir nos amis Rwandais d’être sur le sol cerdan". Les stages Daniel Bravo 
prennent de l’épaisseur et les organisateurs peuvent compter sur les 
partenaires locaux. "Nous tenions à remercier la mairie de Bourg-Madame bien 
sûr, mais également le lycée du Mas Blanc et son directeur Gérard Roublin 
directeur ainsi que Stéphanie pour sa disponibilité", s’est exprimé Benoît Fabry, 
responsable du club de futsal de Bourg-Madame. Daniel Bravo, ancien 
international très charismatique des années 80/90 et actuellement consultant 
foot sur beIN sports s’est beaucoup impliqué dans ce rendez-vous désormais 
annuel :" Je veux que les enfants soient contents, qu’ils passent une semaine 
de plaisir, de travail, d’apprentissage. C’est aussi un travail sur l’éducation, la 
vie en communauté". Des enfants sont déjà fidélisés, d’autres arriveront l’an 
prochain et on l’aura compris, des quatre coins de la planète ! 

Pour information, les inscriptions pour la session de 2025 seront ouvertes à partir du 

mois d’octobre.  

 


